

# 活躍人訪問



「新しい事業を取り入れていきたい」と話す桑原支部長と愛犬のハナちゃん

**■私の趣味**  
私は、趣味がとても多いんです。グラウンドゴルフ大会への出場、福祉大会などへ参加を行い、支部独自として、屋外への歩行訓練や会員の親睦を深める一泊研修、会員訪問などを実施しています。歩行訓練は昨年11月に行われ、会員

**■私の趣味**  
私は、趣味がとても多いんです。グラウンドゴルフやゲートボール、庭の手入れや田畠作業なども大好きです。また、旅行や写真撮影、カラオケも楽しみます。たくさん撮った写真や書類なども、見たいときにはすぐにさっと取り出せるように整理することも好きで、何かしら体を動かしています。

**■支部の活動**  
**(財)福島県身体障がい者福祉協会本宮支部長 桑原 一美さん**

県身体障がい者福祉協会本宮市支部は、市内在住の障がい者手帳の交付を受けている方々で組織されています。会員は現在約330人で、会員同士の親睦と福祉増進を図り、社会福祉に寄与することを目的に活動しています。

県の体育大会やグラウンドゴルフ大会への出場、福祉大会などへ参加を行い、支部独自としては、屋外への歩行訓練や会員の親睦を深める一泊研修、会員訪問などを実施しています。歩行訓練は昨年11月に行われ、会員

**■支部長としての思い**  
人と人のふれあいを大切に、心のおつきあいが大事だと思って運営を進めています。平成19年に500人いた会員が年々減少し、会員も高齢化が進み、新しい会員がなかなか増えないことが悩みの種です。会員は随時募集していますので、加入を希望する方、会の内容を詳しくお知りになりたい方は、身体障がい者福祉協会本宮市支部事務局(☎ 023-220-06本宮市社会福祉協議会内)へご連絡ください。若い方に積極的に加入していただき、支部を盛り上げていきたいと思っています。

## fm mot.Com 秘情報

あの声は、私です…

### Mot.Com



#### 《パーソナリティ紹介》

- ◆ラジオネーム：  
頑張る俺達消防団
- ◆本名：  
武田尋和・遠藤隆  
遠藤琢也・小石澤佑樹

◆出身地：本宮市内

◆趣味：消防活動

◆担当番組：頑張る俺達消防団  
(毎月15日 午後10時00分~)

◆リスナーに一言：地元から火事を出さないようにしましょう!!



▲米粉ピザ作り みんなでトッピング



▲発表会のリズム劇 年少「金のがちょう」

本宮市の皆さんを紹介するページ

# みんなのひろば

## 私の隨想録

### 「楽しい仲間の作り方」

私は、消防団に入っています。地域に安心・安全のため、活動するわけですが、同じ目的のみんなで動くことを通して、普段出会うことがない人と知り合えるのが、もう一つ

の良いところだと思います。同じ地域に育ち、小中学校が一緒に年代が違つても一発で盛り上がります。年を重ねると共に最近は若いたちと話すことが多いですが、年が離れていても不思議と違和感を感じません。みんなが大人なか、自分が子どもなのか…ただみんなでカラオケに行つた時は、歌う曲で年の差を感じるときもあります。(笑)



### 今月の人

伊藤 寛さん

ITO HIROSHI  
(青田字峰崎)

ラーメンが大好きで、食べ歩きが楽しみと話す伊藤さん。おいしいラーメン屋さんがあると聞くとどこへでも行ってしまうそう。「最近は特につけ麺にはまっています」と話してくれました。

また、趣味でバイクに乗のですが、団員の中にもバイクに乗っている人がいて、昨年もみんなで走りに行つきました。群馬や岩手に一泊でツーリングに行き、夜は決まってお疲れさまの飲み会になります。これが本当に楽しくて、また今年も行こうと思つています。

結論を言いますと、楽しい仲間の作り方は、消防団に入るとできるという事でした。

◇ ◇ ◇

来月は、塩田月子さん(糠沢字光が丘)の予定です。

白岩幼稚園には、年少4歳児24人、年長5歳児35人、計59人の子どもたちが、毎日元気いっぱい通園しています。「明るく元気な子ども」「友だちと仲よく遊べる子ども」を教育目標に掲げ、職員が一丸となり子どもたちが健やかに成長するよう日々保育に取り組んでいます。

白岩地区は、保護者の協力が積極的で、各行事には早朝よりお手伝いいただいています。本当にありがたいと思っています。また、子どもたちの日々の活動では、戸外遊びの時間が多くなり、固定遊具や鬼ごっこ等で、自分の周りの食にかかる子どもの成長を感じることができます。そこで、元気いっぱい遊ぶ姿が見られるようになりました。室内でのわらべうたあそび、リトミック教室などでも、楽しく体を動かしています。

## こどものひろば

### 白岩幼稚園

園長 先崎君代

【児童数】59人  
(平成25年1月1日現在)



▲寒さに負けず外遊び